



E ENTREVISTA. EVELYN MATTHEI, candidata a la presidencia por “Chile Vamos” en su visita por Calama:

“Siento realmente que Chile ha sido súper ingrato con el Norte Grande e injusto con Calama”

Willy Briceño Romero
redaccion@mercurioocalama.cl

La candidata a Presidenta de la República por la colectividad de “Chile Vamos”, Evelyn Matthei, que cuenta con el respaldo de los partidos de Renovación Nacional (RN), Unión Demócratas Independientes (UDI), Evópoli, Demócratas y Amarillos, integrados al pacto para las elecciones parlamentarias de “Chile Grande y Unido”, comenzó su gira por la región, para dar a conocer el programa de gobierno por el norte del país con un recorrido por Calama y San Pedro de Atacama, además de Antofagasta.

En su visita por la capital de la provincia de El Loa manifestó que “hay mucha gente que está desempleada, hay mucha gente que necesita llegar en forma más holgada a fin de mes, hay mucho reclamo por la seguridad ciudadana también”.

- ¿Cómo estuvo el recorrido por San Pedro de Atacama?

Estuvimos en San Pedro de Atacama y hemos recorrido esa maravillosa zona que es realmente espectacular, y lo que uno ve es que Chile probablemente es uno de los países más lindos que tenemos en el mundo. La variedad de paisajes, de gente, de costumbres, de comida es algo impresionante, así que tuvimos una mañana espectacular, ahora estamos en Calama y después vamos a estar en Antofagasta.

- ¿Esta alianza habla y va a trabajar con la clase media?

Absolutamente, para nosotros la clase media es la columna vertebral de Chile en la que está hoy día sufriendo, mucho de sus hijos estudiaron, no encuentran ningún tipo de trabajo, ellos mismos cuando llegan a una edad, 50 años pierden el trabajo y tampoco consiguen nada más, la clase media está sufriendo enormemente por la delincuencia, así que la clase



RICARDO VILCHES RUIZ

LA CANDIDATA A LA PRESIDENCIA EVELYN MATTHEI SE REUNIÓ CON SUS ADHERENTES, TANTO EN CALAMA, COMO EN SAN PEDRO DE ATACAMA.

media es lo que está en el corazón de nuestro programa.

- La ciudad de Calama ha sido postergada, donde surgen diversos proyectos no concretados con el paso del tiempo.

Yo viví tres años en Antofagasta, de chica, y dos años en Iquique. Para mí, el Norte Grande es algo maravilloso. Y yo siempre he dicho que Calama debiera ser la ciudad más linda de Chile, porque aquí es donde se produce la gran riqueza de Chile, el cobre.

Yo no puedo creer, y de hecho me encontré con el alcalde de Calama en el avión y estuvimos conversando y le dije lo mismo, que debiera ser la ciudad más linda de Chile, porque

realmente no hay derecho que le quiten todo lo que produce y que finalmente sea una ciudad, que ahora está mejor la última vez que yo vine, estaba con muchas calles sin pavimentar.

- Entonces, ¿existe una deuda pendiente?

Yo siento que Chile ha sido demasiado injusto con Calama. Así que el tema de la descontaminación, el tema de embellecerla, el tema de sacar adelante, cualquier problema que tiene, para mí debiera tener una prioridad única, porque ésta es la zona donde la gente trabaja, donde hemos tenido el cobre, donde o sea, es una zona demasiado importante, y yo siento realmente que Chile ha sido súper ingrato con el Norte Grande.

- Un anhelado sueño es una Universidad para Calama.

Mire, yo no le puedo prometer cosas. La universidades a veces son privadas, a veces son públicas, tiene que ver con cuánta gente vive, con cuánta gente, pero lo que sí he visto, en otras comunas, por ejemplo, en Alto Hospicio, yo ahí vi un liceo espectacular, donde los jóvenes aprenden minería, pero, de una manera muy profesional, por ejemplo, con computadores, con simuladores, ellos aprenden, por ejemplo, a manejar esos tremendos camiones.

Entonces, los niños, cuando salen del colegio, y las niñas también, tienen una buena pega en la minería eso sí, yo no puedo prometer universidad, porque no depende del Presidente de la República, pero un liceo sí depende del ministerio.

- ¿Tiene alguna propuesta para sumar más gente a la minería y también a las energías limpias?

Yo creo que acá lo que nosotros tenemos que lograr es que mucha más gente que es de Calama, que es de esta zona, pueda trabajar en la minería, en la energía limpia.

Aquí he visto centrales de energía solar, de energía eólica. Bueno, en eso, todos deberíamos trabajar para que la gente de acá tenga un buen trabajo.

- ¿Qué opina de los últimos cambios de gabinete del gobierno?

Bueno, parece que podrían haber más también, no se sabe. Yo lo único que quiero señalar es que no ha sido un buen gobierno. El problema que deja en materia de seguridad ciudadana, ya a esta altura nadie lo puede resolver de este gobierno. Y el problema que dejan también en cuanto al déficit fiscal, tampoco nadie lo va a poder resolver.

Y los 141 empleos que crea-

ron en un año, eso fue lo que crearon y por lo tanto, yo siento que a esta altura, este ha sido un mal gobierno, va a terminar como un mal gobierno. Ojalá puedan hacer lo más posible por Chile, pero no ha sido un buen gobierno y nadie a esta altura lo va a cambiar.

La campaña de la presidencial de la derecha tradicional no ha estado exenta de problemas o declaraciones desafortunadas, tanto es así, que recientemente también tuvo que responder a las declaraciones de uno de sus colaboradores, Juan Sutil, quien planteó sobre la dictadura de Augusto Pinochet que “para mí no era una dictadura, porque las dictaduras se perpetúan en el poder, el gobierno fue dictatorial y terminó”.

Sobre ello, Evelyn Matthei dijo que “solamente quisiera señalar que nosotros tenemos que cuidar la democracia en Chile, en todas las otras partes, también en lo que he dicho siempre, eso significa ojalá no caer en ningún tipo de extremo nunca”.